



# Mitteilungen

vom 23. November 2025

- Zum Adventkranzbinden suchen wir wieder helfende Hände. Alle Frauen und Männer, die mithelfen möchten, sind am Sonntag, 23., Montag, 24. und Dienstag, 25. November, jeweils ab 14:00 Uhr im Pfarrsaal herzlich willkommen
- Am Mittwoch, 26. November ist um 13:30 Uhr die Urnenbeisetzung für die verstorbene Frau Johanna Lehner
- Am kommenden Samstag, 29. November, laden wir sie um 16:00 Uhr zur Adventkranzsegnung und um 17:00 Uhr zum Adventkonzert des Chores „Choice of Voice“ in die Kirche ein. Wir umrahmen den Adventbeginn mit einem stimmungsvollen Adventmarkt am Samstag, 29. November.
- Am kommenden Sonntag, 30. November, feiern wir den ersten Adventsonntag.
- An den Adventsonntagen laden wir Sie recht herzlich zum musikalischen Advent ein. Der erste Adventsonntag wird von Kerstin Mitterlehner, Gesang, und Sandra Freimüller, Gitarre, musikalisch gestaltet.
- Der Kinderliturgiekreis hat für die vier Adventsonntage ein besonderes Kinderelement vorbereitet und lädt dazu Familien mit Kindern recht herzlich ein.
- Für die Sternsingeraktion sind wir wieder auf der Suche nach begeisterten und motivierten Königinnen und Königen, die uns bei der Sternsingeraktion helfen. Wir gehen heuer Freitag, 2. Jänner, Samstag, 3. Jänner und Montag, 5. Jänner. Weiters suchen wir vor allem Begleiter/innen und Köche/Köchinnen die unsere Sternsinger und Sternsingerinnen verköstigen. Wenn Sie uns dabei unterstützen möchten, melden Sie sich bitte in der Pfarrkanzlei. Anmeldungen für die Sternsinger und Sternsingerinnen liegen beim Kirchenausgang auf. Wir freuen uns auf alle die dabei sind und hoffen, dass wir auch heuer wieder, gemeinsam eine erfolgreiche Sternsingeraktion schaffen.
- Die erste Sternsingerprobe findet am Sonntag, 7. Dezember im Anschluss an den Gottesdienst statt. Alle weiteren Probetermine finden sie in der Anmeldung.
- Die neue Ausgabe des Stephanusboten wurde in den letzten Tagen per Post verschickt. Restexemplare liegen zur freien Entnahme in der Kapelle, beim Kirchenausgang und beim Pfarrhofeingang auf
- Bei der Elisabethsammlung vergangenes Wochenende wurden für die Caritas Inlandshilfe € 1.285,00 gespendet. Herzlichen Dank!
- Jetzt nach dem Gottesdienst werden die Adventshütten aufgebaut. Dafür werden noch helfende Hände gesucht.